



5 Pièces

210 m²

Réf. V2530

1 125 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Environnement: à proximité du cœur du village de Goult, cette propriété bénéficie d'une exposition plein sud et d'une vue imprenable sur le Luberon. La maison: développant environ 150 m² sur deux niveaux, la maison offre un bel espace de vie comprenant un séjour avec cuisine ouverte et îlot central. Une mezzanine accueille un agréable coin bureau. Dans le prolongement, la salle à manger s'ouvre sur une superbe terrasse dominant le paysage. Des toilettes invités complètent ce niveau. En rez-de-jardin, deux chambres disposent chacune de leur salle d'eau. Un spacieux dressing ainsi qu'un sauna ...

SETTING: Just one kilometre from the heart of the village of Goult, this property enjoys a perfect south-facing orientation and breathtaking views over the Luberon. THE HOUSE: Offering 150 m² of living space over two levels, the house features a beautiful living area with an open-plan kitchen and central island. A mezzanine provides a pleasant office space. Extending from this, the dining room opens onto a superb terrace overlooking the landscape. A guest toilet completes this level. On the garden level, two bedrooms each benefit from their own shower room. A spacious dressing room and a sauna ...

YOUR PROVENCE IMMOBILIER GOULT & LUBERON

214 Rue de la république - 84220 GOULT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

